

## 21. Dezember 2016 / Wintersonnenwende

Geschrieben von: Renate Zeller

Donnerstag, 22. Dezember 2016 um 09:38 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, 22. Dezember 2016 um 09:38 Uhr

---

Der Musikverein lädt alljährlich zur Wintersonnenwende bei der Donaulände in Hofarnsdorf ein. Die Lichterketten entlang der "Nussallee" leiteten zahlreiche Besucher, bei klirrender Kälte zum Glühweinstand und dem großen Lagerfeuer. Max und Bernhard hatten alles liebevoll vorbereitet und Stehtische aufgestellt. Es wurden frische, warme Leberkäsemmerl und süße Waffeln gegen freiwillige Spenden zubereitet.

Das Highlight, neben dem Feuerwerk, war jedoch wieder der Auftritt des "Arnsdorfer Dorfblechs" welches mit weihnachtlichen Tönen gekonnt angenehme Stimmung verbreitete. Ein paar wundervolle Stunden in denen der vorweihnachtliche Stress abfiel und man sich dem Wesentlichen, nämlich netten Gesprächen und Zeit mit Freunden und Familie, widmen konnte.

Dieses vorweihnachtliche Event hat bereits Tradition und lässt sich nicht mehr wegdenken im Terminkalender des Musikvereins! Vielen Dank an alle Besucher die der Kälte trotzten um mit uns einen schönen Abend zu verbringen.